

Subgénero periodístico informativo en el que el autor interpreta los hechos de los que ha sido **testigo** siguiendo un orden cronológico.

El autor ofrece una **versión personal** de los hechos, por lo que se combina información y opinión, diferenciando la crónica del resto de subgéneros de opinión. Por este motivo, algunos especialistas lo consideran un género mixto. Dado que los cronistas pretenden formar opinión, los receptores suelen seguir las diversas opiniones de determinados autores, perfectamente identificados por su firma.

La crónica puede estar vinculada a **diversos ámbitos**: deporte (etapa de la vuelta ciclista), entretenimiento (crónica taurina), crónica de guerra (guerra de Siria ), política (crónicas parlamentarias)....